



JOSEP MARÍA ANTÓ

Catedrático de la Universidad Pompeu Fabra y director del Centro de Investigación en Epidemiología Ambiental (CREAL), dirigirá, junto con la doctora Francine Kauffmann,

el recién creado Laboratorio Internacional de Epidemiología Respiratoria (ILRE). El ILRE es fruto de un convenio entre el CREAL, el Instituto National de la Santé et la Recherche Médicale, el Instituto Municipal de Asistencia Sanitaria (IMAS) y la Universidad Paris-Sud 11. El ámbito de esta colaboración será principalmente la investigación de enfermedades obstructivas crónicas (EPOC) en adultos, de determinantes medioambientales de la salud respiratoria, así como también otras vías de investigación.